

De conformidad con lo establecido en el artículo 227 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, Nicolas Correa, S.A. comunica la siguiente:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

COVID-19

Burgos, 13 de abril de 2020.

Tras dos semanas de cuarentena, en las que de forma responsable y priorizando la salud de todos nosotros y nuestro entorno, decidimos parar la producción, adelantándonos al permiso retribuido recuperable posteriormente decretado, las empresas del Grupo Correa reinician su actividad industrial.

El Grupo seguirá anteponiendo la seguridad y la salud de sus empleados y familias, sobre todo lo demás. Para ello se adoptarán en esta vuelta al trabajo todas las medidas que sean necesarias para hacer del centro de trabajo un lugar seguro, siguiendo los criterios establecidos por las autoridades sanitarias, tal y como venimos haciendo desde el comienzo de esta crisis Covid19, para contribuir a un riesgo mínimo de contagio.

Seguiremos trabajando en un sistema de turnos, con entradas y salidas escalonadas para evitar concentraciones de personal favoreciendo así el distanciamiento social en todo el proceso. Seguirán limitadas las visitas y reuniones presenciales, potenciando para todo este tipo de relaciones el uso de sistemas telemáticos. Las medidas higiénicas y de limpieza se extremarán convenientemente y por supuesto, se proporcionará a todo el personal los Equipos de Protección Individual, mascarillas y guantes principalmente, en todos nuestros centros de trabajo.

El Grupo Correa se enfrenta a la actual situación desde la confianza que le proporciona la estabilidad en la que se ha instalado en los últimos años. A pesar de la honda preocupación que sentimos en estos momentos, tanto nuestra situación de cartera de pedidos como nuestra solvencia financiera nos permiten afrontar la situación con perspectiva, intentando minimizar las consecuencias con una gestión proactiva en todo momento.

Desde la Dirección del Grupo queremos además agradecer a todos nuestros clientes, proveedores, colaboradores, accionistas y especialmente a nuestros trabajadores, la responsabilidad y compromiso para adaptarse a estas circunstancias tan desfavorables.

#EsteVirusLoParamosEntreTodos